
新時代の幕開け

県・高松市・綾川町 ハイレゾと立地協定締結

　香川の代表的なウォーターフロント「サンポート高松」が大きく
様変わりしつつあります。巨大なプロジェクトが着実に進んでい
ます。そうしたふるさとを代表する地域の発展のために、お役に
立てていることに喜びを感じるとともに、関係者のみなさんのご
努力に感謝の気持ちを膨らませています。
　もう、みなさんはショッピングにお出かけいただいたでしょうか。
3月に先陣を切って開業したＪＲ高松駅の新駅ビル「TAKAMATSU 
ORNE（タカマツ・オルネ）」。地上４階の商業棟を備え、新しい
香川の玄関口としてお目見えしました。
　駅に隣接する徳島文理大高松駅キャンパスは７月にも完成し
ます。開学は25年4月で、さぬき市の香川キャンパスからの全面
移転となり、この地域全体のにぎわい創出につながりそうです。
　そして、11月にはいよいよ念願の県立アリーナ（新県立体育館）
が完成します。1万人を収容し、スポーツやコンサートなどの
大型イベントが開催できるようになります。瀬戸内の海に浮かぶ
島を想起させるような特徴的なドーム型の外観が姿を現して

おり、工事は大詰めを迎えています。25年2月のオープンが待ち
遠しいです。
　また、高松港旅客ターミナルビルの北側には、世界的な高級
ホテル「マンダリンオリエンタル瀬戸内」の進出も決まりました。
オープンは27年夏と少し先ですが、今夏には工事が始まります。
このホテルの建設でサンポート地区の未利用地はなくなりました。
　2001年の開業から20年余のサンポートは、村上春樹さんの
ベストセラー「海辺のカフカ」のモデルにもなり、国内はもとより
海外にも広く知られており、近年は、実際にインバウンドが押し
寄せる地域に変貌を遂げています。これからも、香川県、高松
市など関係自治体や企業などと協力しながら、海都のまちづくり
の総仕上げに力の限りを尽くしてまいります。

　香川県進出を決めた生成AI向け画像処理半導体（GPU）
クラウドサービスのハイレゾ（東京）と香川県などとの立地協定
締結式が先頃、県庁で行われ、同社の志倉喜幸社長と池田知事
らが協定書に署名しました。10月以降、中四国で初めてとなるAI
を開発するためのデータセンターが稼働します。
　私は、初代デジタル相として、その署名の場に立ち会いました。
「ＡＩをトリガーとしたデジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）の
香川での発展」のため、早くから色々な立場でご協力をしてきま
した。地方創生の視点からも大変喜ばしいことであり、「デジタ
ル田園都市」に向け一歩前進したとも言えます。
　同社は生成ＡＩの開発に欠かせないＧＰＵを活用したクラウド
サービスが主力です。綾川町の旧綾上中学校跡地と高松市林
町の研究施設「ＲＩＳＴかがわ」の2カ所にデータセンターを整備

し、高松は10月、綾川は来夏の開設を目指します。総事業費は
210億円に上り、経済産業省が77億円、県が10億円を補助しま
した。
　協定締結式では、志倉社長、池田知事、大西高松市長、前
田綾川町長の4人が協定書にサイン。志倉社長は「今回のデー
タセンターの整備は生成ＡＩ系の産業を地方とどう絡めるかとい
う日本初のプロジェクトに
なる」と香川進出の意義を
強調しました。穏やかな自
然環境と行政、政治の手
厚いサポートが進出の決
め手になり、実を結んだ形
となりました。
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みなさんと膝詰めで、経済のこと、

子育て・福祉のこと、教育のこと、色々とお話を聴き、

国会へ届け、政策を立案し、法律を作り、

実行に移すことをお約束いたします。
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大きく変わるサンポート

AI技術で発展願う



日本経済 日本経済の行方
自民党の新ポスターのキャッチコピーは「経済再生 実感を
あなたに」。広報本部長である私は４月、同本部が制作した
新ポスターを発表しました。会見では、「経済再生の実感を
しっかりと国民に届けていくための広報展開を行っていく」とし、
今後、SNSやウェブサイトなどを通じて、大きく上昇している
経済指標を分かりやすく表現し、展開していく考えを強調し
ました。
自民党は2012年政権奪還以来、アベノミクスと新しい
資本主義を強力に展開、ようやく長いデフレからの完全脱却
が見えてきました。新ポスターはこうした経済再生を広く
アピールすることを制作の主眼に置いたものとなっています。

24年の賃上げ（正社員）5.24％アップ、完全失業率2.6％…。
働く場所があり、賃金が上がるという経済の好循環は、みな
さんの生活を豊かにするのに最も大切な要素です。さらに
６月からは、経済再生の実感を肌で感じていただくために、
昨年の増えた税収を定額減税という形で還元しています。
特に自民党が一致結束して国民一人一人に寄り添い、

中でも企業従事者の7～8割を占める中小企業等で働く人々
に実感を届ける強い意思を込めています。
今回のポスターのキャッチコピー選定に当たっては「自民党

AI（人工知能）」も活用し、500を超える案から最終案を絞り
込みました。みなさんに最も分かりやすく、アピールすることを
主眼におきました。これからも、国、地方の「経済再生」を断行し、
明るい未来を実現したいと思います。
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香川県の村川理事長ほか幹部
の方々が来室。様々な意見交

換をさせていただきました。生産資材
価格の高騰、適正な価格形成の実現、
物流2024問題など食料・農業・農村を
めぐる情勢は一段と厳しくなっています。
また、地元からの相談も多い、水田の
「5年水張りルール（令和4年から5年間一度も水稲の作付が行われない農地は
交付金の対象としない方針）についても困っている生産者が多いとのこと。
農林水産関係予算の確保はもちろんのこと、将来にわたり食料安全保障の
確立が図られるように、ご提案を実現すべく努力したいと思います。
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島、直島の皆さんと意見交換す
る機会をいただきました。自民

党に対する厳しい意見とともに、政策
実現への期待の声も聞かれました。瀬
戸内海の島々は、その美しい風景だけ
でなく、歴史的な背景や伝統的な文化
も魅力です。自然環境とアートが融合
した環境意識の高い観光地として注目されている豊島と直島は、観光と文化
の両面で大きな可能性を秘めています。

豊

ジタル社会推進本部は提言
「デジタル・ニッポン2024」を

取りまとめ、岸田総理に申し入れました。
この提言は、政府のデジタル政策の
方向性を示すため同本部が毎年策定し
ているもので、2020年の提言は、デジ
タル庁の創設に繋がりました。今年の
テーマは「データ戦略」。データは「21世紀の石油」と称されるほど経済や社会
における価値創造の源泉となっています。

デ

68回自由民主党香川県支部連
合会大会が、盛大に開催されま

した。決算と予算、運動方針、役員選
出等の議題が承認され、私は引き続き、
県連会長に選出されました。自民党を
取り巻く環境は厳しいですが、党員の
皆さんと力を合わせてこの難局を乗り
越えたいと思います。
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名人にせ広告・なりすまし等問
題対策WTで取りまとめた提言

を岸田総理に申入れ。「これ以上被害
者を出させない」「犯罪者は許さない」
「対応を行わないプラットフォーム事業
者は放置しない」が実現できるよう、政
府にも覚悟をもって取り組んでいただく
よう強く申入れました。
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治刷新本部の車座集会のため
新幹線で広島に。参加者からは

厳しい意見が相次ぎ、自民党への強い
危機感と不信感を痛感しました。しかし
同時に、自民党の再生を願う前向きな
意見も多く寄せられました。党の体質
を抜本的に改め、国民目線の政治を
実践することが求められています。そのためには、まず私たち自身が身を正し、
初心に立ち返る必要があります。国民の厳しくも温かい声に応えるべく、全力
で党改革に取り組んでいく決意です。
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